



Durante enero se presentará en seis comunas

Bafona regresa al Biobío con un variado repertorio de danza y música

El Ballet Folclórico Nacional arribará a la región -en medio de su gira nacional- a más de seis años de su última visita.

El Ballet Folclórico Nacional (Bafona) regresará al Biobío después de más de seis años, con una gira que llevará lo mejor de la música y danza tradicional chilena a seis comunas de la región. Este esperado encuentro con el arte escénico será inaugurado con una presentación en el

Teatro Biobío, el próximo sábado 4 de enero, a las 19 horas.

La presentación en la capital penquista, forma parte de un convenio entre el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y EFE Trenes de Chile, para conmemorar los 140 años de la creación de la empresa ferroviaria estatal, colaboración que ya sumó conciertos de la Orquesta de Cámara de Chile en el Teatro Municipal de Viña del Mar y el Centro Cultural Palacio La Moneda.

El elenco estatal presentará un variado repertorio que incluye: "Rapa Nui", un cuadro que combina bailes y cantos polinesios, como el Hoko, la Aparima y el Toere, ofreciendo una mirada contemporánea de la vida en el territorio insular chileno; "La Chamantera", una obra inspirada en las famosas tejedoras de chaman-

tos de Doñihue; "Homenaje a Rolando Alarcón", con coreografías que interpretan las canciones más emblemáticas del destacado cantautor chileno; y "Huasos", una suite que retrata la vida agrícola y ganadera de la Zona Central, a través de bailes y cantos tradicionales.

De acuerdo a la seremi de las Culturas, Paloma Zúñiga, "la llegada de Bafona al Biobío es una oportunidad única para reencontrarnos con nuestra identidad cultural, con una puesta en escena que refleja la diversidad y riqueza de nuestras tradiciones".

"Además, esta gira fortalece la descentralización cultural, llevando el arte a todas las comunas y comunidades de la región. Invitamos a la comunidad a disfrutar de esta experiencia inolvidable y a ser parte de la celebración de nuestras raíces culturales", destacó la autoridad.

A la presentación en la capital regional, le seguirá una en Arauco el domingo, para llegar el lunes 6 hasta Nacimiento.

Un día más tarde, la parada será en Tomé, llegando a Santa Juana el miércoles 8 y cerrando su paso por el Biobío, un día más tarde, en Quilaco. Siempre a las 19 horas en cada una de las comunas y con acceso gratuito para toda la comunidad.



La iniciativa es parte de un convenio entre el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y EFE Trenes de Chile.

El elenco recorrerá comunas de las tres provincias de la región, siempre con acceso abierto a toda la comunidad.